

Incendie rapidement maîtrisé dans une porcherie de Saint-Hilarion

2022-12-24



Le Service sécurité incendie de Saint-Hilarion est intervenu rapidement pour éteindre un incendie qui s'était déclaré dans un bâtiment qui abrite la maternité d'une porcherie.

C'est le propriétaire qui a contacté le 911. Les pompiers de l'endroit ont été alertés à 7h20 pour se rendre sur un feu de bâtiment agricole au 298, 1er rang.

« Nous sommes intervenus rapidement. En 30 minutes, on a maîtrisé les flammes. Les dommages sont quand même importants. Le feu a eu le temps de se propager à l'entresol. On a constaté qu'au moins une bête a péri. La cause serait vraisemblablement une défectuosité électrique », résumait Carl Lavoie, directeur du Service sécurité incendie.

La brigade des Éboulements a été appelée en renfort. Elle a fourni des hommes et un camion-citerne. Celle de Baie-Saint-Paul a aussi été demandée sur place avec une citerne.

À lire également



24 décembre 2022 à 09h22

40 centimètres au Massif et 30 au Grand-Fonds



24 décembre 2022 à 09h13

Pannes de courant : mise à jour samedi 24 décembre



24 décembre 2022 à 07h44

Traverses annulées entre Rivière-du-Loup et Saint-Siméon

À découvrir

 [Horizon](#)



22 septembre 2023 à 11h50

Café Sol : un projet de coopérative au cœur des Éboulements

📌 Horizon



27 septembre 2023 à 14h12

Miller & Laflamme : des services financiers humains

📌 Horizon



27 septembre 2023 à 16h22

Le DEP Cuisine 100% rémunéré dans Charlevoix !

📌 Horizon



21 septembre 2023 à 14h08

La Boîte à Outils d'Amélie : des services éducatifs privés

📌 Horizon



29 septembre 2023 à 14h08

Des chandelles artisanales aux propriétés bienveillantes

[Voir plus de nouvelles](#)